

## Generationenwechsel in der Geschäftsführung

# Ing. Thomas Pirkner – neuer Geschäftsführer der VÖBU

---

EM. O. UNIV.-PROF. DIPL.-ING. DR. TECHN. DR. H.C.MULT. HEINZ BRANDL

---

Im Abstand von zwei Jahren veranstalten ÖIAV und VÖBU (Vereinigung Österreichischer Bohr-, Brunnenbau und Spezialtiefbauunternehmungen) in enger Kooperation die Österreichische Geotechniktagung und die Fachausstellung „Grundbau-Brunnenbau“. Am Ende der jüngsten Doppelveranstaltung am 24. und 25. Jänner 2013 (siehe ÖIAN 1/2013, S. 2) gab es in der VÖBU einen Generationenwechsel in der Geschäftsführung. Ing. Thomas Pirkner folgte dem langjährigen Geschäftsführer Dipl.-Ing. Günter Reiser.

Ing. Thomas Pirkner, geboren am 12.02.1966 in Melk und Absolvent der HTBLV Wien III, erwarb eine umfangreiche Praxis im Spezialtiefbau, zuletzt bei der Bilfinger Berger Bau Ges.m.b.H. Diese Erfahrung ist für seine verantwortungsvolle Position unerlässlich. Die im Jahre 1969 gegründete VÖBU veranstaltet zahlreiche Fortbildungskurse auf den Gebieten der Bohrtechnik, des Brunnenbaus, der Erdwärmebohrungen und

des Spezialtiefbaus. Hinzu kommen die Mitarbeit in nationalen sowie internationalen Normenausschüssen, die Herausgabe des ca. 550 Seiten umfassenden Bohrhandbuches und diverse Interessensvertretungen der einschlägigen Branche.

Der ÖIAV wünscht Herrn Ing. Thomas Pirkner viel Erfolg für seinen neuen Tätigkeitsbereich und freut sich auf eine weitere fruchtbare Zusammenarbeit. ♦



**Ing. Thomas Pirkner**